

DISA JAÉN REDUCE EN UN 50% MUERTES MATERNAS

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño agradeció el desempeño y compromiso del personal de salud que ha permitido en el año 2016 se reduzca a un 50% el número de muertes maternas (7), considerando que en el 2015 se registraron 13 casos.

La funcionaria resaltó también que se han evitado cerca de 90 muertes maternas. “Estos indicadores no lo hubiéramos logrado sin el apoyo del personal de salud y la implementación de sistemas de atención oportuna y equipamiento de los establecimientos de salud y hospitales de Jaén y San Ignacio”, expresó Palacios Mariño.

“Este año 2017 renovamos nuestro compromiso de doblar el trabajo de todos en forma articulada y podamos ir disminuyendo las estadísticas de muertes maternas, que en el 2016 hemos demostrado que si se puede cuando ponemos lo mejor de nosotros”, recalcó la Directora de la Disa Jaén.

